
次回の例会

ゴードンR.マッキナリー

クラブテーマ： RC活動を復帰し更に発展すべく
 会員絆の再構築を

地区スローガン： ロータリークラブに活力と
 輝きのある希望を生み出そう！！！
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5月 19日技能実習生交流会関係者の皆様、ご苦労様でした。
 ( 吉田清二 )
パストガバナー栗田さんの面影を偲んで。 ( 宮﨑茂和 )
栗田パストガバナーのご冥福をお祈り申し上げます。( 平野洋一 )
わずかでも世界の役に立ちますように。 ( 出雲路康照 )
炉辺会談で次年度クラブ方針につき議論していただきありがと
うございます。私か清水次年度幹事のどちらかが参加させてい
ただきますのでよろしくお願いいたします。 ( 上田祐広 )
木村さんと一緒なテーブルで。 ( 奥村隆司 )
明日からシンガポールでの RI 国際大会へ行って参ります。グロー
バル補助金を必要としている案件を探してきます。 ( 城戸利枝 )
目標額までもう少しです。皆様、ご協力どうぞよろしくお願いい
たします。 ( 木村佳美 )
木村副委員長のお隣でした。 ( 長谷美左子 )
ご逝去された栗田パストガバナーを偲んで。 ( 野村直之 )
目標額にあと1歩。 ( 藤井健夫 )
木村さんにはかないません。 ( 村中洋祐 )
副委員長の木村さんと同じテーブルにて。今晩、木村さんが世
話役、私が座長で炉辺会談を開催させていただきます。
 ( 渡辺崇嗣 )
 各　君

瀬越委員長、本年は福井 RAC35 周年式典などご苦労様でした。
私には 6月5日RACでの卓話が残っていますが、その方もよろ
しくお願いします。 ( 吉田清二 )
三国祭は 21日に終わりました。山車の数は 6基出ましたが、ス
ケールは徐々に小さくなり、参加されたお客様、屋台の数もうん
と少なくなり 10 年前の約半分になりましたね。でも小・中学校
は休校で子供たちはそれなりに楽しんでいたようです。
 ( 宮﨑茂和 )
本日いよいよ今・次年度引継連絡会議が開催されます。よろし
くお願いいたします。 ( 上田祐広 )
医師会の急な会合の為、早退します。また、今・次年度引継連絡
会議に間に合うように戻ってきます。 ( 片山　元 )
トレタスで買った野菜は美味しかったです。 ( 澤田悟恵 )
本日は多くの寄付誠にありがとうございました。 ( 西岡宏二郎 )
ちょっと良い話を聞きこんで。例会場へ入る前にネクタイを忘れ
たことに気づいてネクタイを買いに走った清水則明会員のため
に。 ( 藤井健夫 )
瀬越委員長、アクト35 周年報告ご苦労様でした。 ( 萬谷光司 )
瀬越委員長、ご報告ありがとうございました。 ( 柳町剛弘 )
【誕生日御祝】森川圭造
誕生日御祝 /日々是好日。感謝。 ( 伊井彌州雄 )
誕生日御祝 /とうとう還暦を迎えてしまいました。 ( 寺本光宏 )
【配偶者誕生日御祝】森川圭造
 各　君

福井 RCの皆様に感謝します。 ( 大森正男 )
山岸さんと同席しましたので。 ( 辻橋清和 )
若人の志の実現に少しでもお役に立てますように。
 ( 八木信二郎 )
山岸恒一
 各　君

■ 6月6日(木)
  栄誉行事/クラブフォーラム
   (外国人技能実習生
    交流事業報告)
■ 6月13日(木)
  ゲスト卓話/
   井筒 智子様(福井北RC)
■ 6月20日(木)
   クラブ協議会/ 
   年間活動実績報告
    (各担当理事)
■ 6月27日(木)
   最終例会(夜間)/
   福井ローターアクトクラブと
    合同

今後の予定

■ 開会点鐘 ： 12時30分
■ 閉会点鐘 ： 13時30分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ 栄誉行事 /クラブフォーラム
  ( 外国人技能実習生交流会事業報告 )

2024年6月6日(木)
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2024年5月30日　第3583回本日の例会

5 月は「青少年奉仕月間」です。 －地域社会の若いリーダーたちに働き掛け意義のあるプロジェクトを一緒に実施しよう。－

2023-24 年度  会 長

吉田  清二
「入梅」
　5月 17 日 ( 日 ) は、外国人技能実修生交流会と県下 RC現・新会長幹事会議が重なり、外国人技能実習生
交流会には約 45 名の参加がありましが交流会参加の皆さんを福井駅東で見送りつた後、アオッサ８Fでの県

下 18RC の会長幹事会議に出席して来ました。
　県下 RC会長、幹事会では、種々の問題が討議されましたが、どの RCも会員減少と物価高で会費値上げを検討したい等討議
事項として挙げられました。又、毎年春夏の年２回開催されている会長幹事会議も担当 RCの負担を考慮して、秋の会長幹事
会を IMの時に併合して開催し少しでもホスト RCの負担を減少させようと言う狙いから、今年 10 月 12 日 ( 土 ) に大野 RCが
ホストで開催予定の IMと同日に県下 RC会長幹事会議を武生 RCホストで開催となる様です。
　5月 21 日気象庁から沖縄が梅雨入り、日本の 6、７，８月の長期気象情報が発令されました。今年は平年より暑く特にペルー
沖でラニーニャ現象（海面温度が低い現象）が起きると８月がもつと暑くなるとの予報でした。昨年夏の異常な暑さが思い出
されます。人間の体重の 60~80％が体液と言われる水分で、体液の 2％の水分を失うと喉の渇きなどを自覚するようになると
言われていますが、脱水症は、特に小児や高齢者や持病のある方、疲労している方、発熱、下痢・嘔吐などの状態の時は陥る
リスクが上がります。今から体力を付け、脱水症にかからない様気を付けましょう。

会長挨拶

12 時 30 分 開会点鐘　

 会長挨拶

 新会員入会セレモニー / 脇田 真次氏

 委員会報告・幹事報告・その他

 クラブ協議会 / 

   次年度活動計画発表 ( 次年度担当理事 )

13 時 30 分 閉会点鐘

第４回　炉辺会談  テーマ「一歩前に出て学び行動しよう」( 次年度 上田会長方針 )

寄付金の状況

 5月  23日分 累　計 目   標 

ニコニコ箱 34,000円 2,202,100円 3,000,000円

ロータリー財団 26,000円 3,820,220円 4,095,900円

米山奨学金 8,000円 2,119,650円 2,540,000円

ありがとうございました。

第 4班 【開催日時】　2024 年 5 月 21 日 ( 火 )　18：30 ～　　　　【開催場所】　京町家　萬會
【参  加  者】    ( 座長 ) 前川  小百合　( 世話役 ) 中田  善弘、　小野田 亮、髙木 義秀、田畑 賢一、西澤 雄三、
       長谷川 智洋、萬谷 光司、森川 圭造、上田 祐広    計 10 名

☆  炉辺会談に次年度会長が出席する等リーダーが積極的だと参加したい気になる。
☆  エレクトーンが壊れているので直してほしい。
☆  人と会うと学びの機会が増えるので炉辺会談は大事な会だと思う。
☆  家族と共に参加できる交流イベントを企画するとワクワクが増えると思う。
☆  積極的に参加できない理由として、一度出なくなると参加しにくい雰囲気になってしまう、身近な人が声をかけて一緒に
 行こうと言う雰囲気を作ってはどうか、または小さい枠の会の中で参加を促す空気を作ることが大事。
☆  会員を増やさないと例会に使うお金がないので会員を増やすべき。
☆  孤立しているメンバー、やめそうなメンバーへ声をかけるのが第一優先。
☆  柔軟に対応してもらえる方々が多いのでそれをみんなに知ってほしい。
☆  例会時に委員会で集まる等結束を固められるような場所、時間が欲しい。
☆  マリオットが高いと例会難民になる。
☆  炉辺会談など、参加しやすい会を増やしてほしい、一歩前に出る会を増やしてほしい。



1. 例会終了後　瑞雲の間にて今年度・次年度引継連絡会議を行います。今年度・次年度の理事・委員長の方は、
よろしくお願いいたします。
2. 次週 5月 30 日の例会はコートヤード・バイ・マリオット福井にて行います。お間違えの無いようお願いい
たします。なお、マリオットでの例会に現在、ご出席でお返事をいただいている方で欠席に変更の会員様は
明日までに事務局までご連絡をお願いいたします。欠席が出席に変更の方もご連絡をお願いいたします。お

食事は出席でご連絡をいただいている方のみの準備となります。

幹  事　角谷  恒彦

● 現在会員 128名
● 出席者 78名
● 欠席者 39名
● 出席免除者欠席 11名
● 今回例会出席率 66.7％

● メークアップ 27名
● 欠席者 18名
● 修正出席率 85.2％

  4 月 25 日 ●メークアップ　　　北島　恬(4/13 2024年度米山奨学生・
カウンセラーオリエンテーション、(5/20 炉辺会談 第2班 17
名)、(5/21 炉辺会談 第4班 9名)、城戸利枝(5/21 2023-24年度 
第4回 グローバル補助金委員会、5/26-29 RIシンガポール国
際大会)、(5/23 炉辺会談 第1班 11名、第5班 7名)、(5/23 炉
辺会談 第6班 13名)、山岸恒一(5/26 2024-25年度 IAC会長幹
事研修会) 各　君

 2024 年  5 月 23 日　　第 3582 回　

ロータリー財団表彰

幹事報告

例会報告

今・次年度引継連絡会議

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 
 第 4 回 今村  善孝 会員
 第 3 回 山本　宝  会員
 第 1 回 片山　元  会員

ポール・ハリス・フェロー 
 中山  浩成 会員

辻橋  清和 会員

米山功労者表彰

マルチプル   第 3 回       大森  正男 会員
 第 1 回      登谷  大修 会員

本日のソング担当

ローターアクト委員会　瀬越  智和 委員長

クラブフォーラム ( 福井 RAC 創立 35 周年式典報告 )

　5月 23 日 ( 木 )　13 時 45 分～　ザ・グランユアーズフクイ　瑞雲の間

　今・次年度理事役員、委員長連絡会議が例会終了後行われました。
今年度理事、委員長からは事業報告、次年度理事、委員長からは事業計画が
発表され、会議を終えました。

　4月 20 日 ( 土 )12 時よりザ・グランユアーズフクイにて福井ローターアクトクラブ　創立 35 周年記念式典
を開催し、66 名の方にご参加いただきました。

　来賓のご挨拶では、ガバナーの代理として、小川  文齋様より、地区ローターアクト委員長の岡本様からもご挨拶をいただき
頂戴しました。
　式典後に祝宴を開催しました。第 32 代会長の伊藤 恭平君の乾杯の発声のあとは、式典の厳かな雰囲気とは一転し、皆さん
それぞれ楽しい時間を過ごしていただけたようです。
　アトラクションとしてお酒が入った 3つのカップの中からどれが、福井の地酒　黒龍かを当てるというクイズでしたが、ま
さかの全員不正解。県外の方には難しいクイズだったようです。
　最後は、手に手つないでで式典・祝宴を締め括りました。
　会員増強がうまく進まず、少人数での式典開催となりましたが、アクトの皆さんのがんばりで無事に終えることができました。
　ご出席いだだきました会員の皆様、ありがとうございました。
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